
WICHTIGE MITTEILUNG IHRER VERWALTUNG



News vom
27. März 2017

D1-Netz

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wie Sie vielleicht schon bemerkt haben, funktioniert mittlerweile die D1-Netz-Versorgung in Neuburg und weiten Teilen von Langenhaslach wieder.

Auf der Telekom-Vermittlungsstelle in der Neuburger Gartenstraße wurde seitens der Telekom ein Mast errichtet, der die Netzversorgung übergangsweise bis zum Bau und bis zur Inbetriebnahme des neuen Funkmasten auf der Langenhaslacher Flur sicherstellen soll.

Mit dem Bau des neuen Masten rechnen wir frühestens im Sommer diesen Jahres. Nach Auskunft der Telekom soll der „Übergangsmast“ in der Gartenstraße dann wieder abgebaut werden.

*Ihre Verwaltung des Marktes Neuburg a. d. Kammel
gez.
Markus Dopfer*

